



AFP

Viaje a Shanghái de presidente surcoreano prioriza nexos económicos

Description

(Beijing) El presidente de la República de Corea (Corea del Sur), Lee Jae-myung, viaja hoy a Shanghái para continuar su visita oficial a China, centrada en fortalecer los vínculos económicos e intercambios empresariales.

Fuentes diplomáticas indicaron que el mandatario surcoreano visitará el antiguo sitio del Gobierno Provisional de la República de Corea en Shanghái, con motivo del centenario de su fundación.

Lee también participará en un foro empresarial de gran escala, el segundo de este tipo durante su actual visita tras un encuentro similar celebrado en Beijing.

En el foro empresarial chino-surcoreano efectuado ayer en la capital china, Lee señaló que el comercio bilateral se ha estancado en torno a los 300 mil millones de dólares y llamó a explorar nuevos motores de crecimiento.

El evento fue organizado por el Consejo Chino para la Promoción del Comercio Internacional y la Cámara de Comercio e Industria de Corea, y reunió a unos 400 representantes gubernamentales y empresariales.

Participantes del foro destacaron un ambiente favorable para el intercambio directo entre empresas de ambos países, con una interacción fluida entre los sectores privado chino y surcoreano.

Lee inició el 4 de enero una visita de Estado de cuatro días a China, acompañado por una delegación económica integrada por más de 200 personas, incluidos directivos de los principales conglomerados empresariales de su país.

Medios surcoreanos informaron que ambas partes firmaron nueve memorandos de entendimiento en áreas como bienes de consumo, contenidos culturales y cadenas de suministro.

Lee expresó que sectores como productos de consumo, contenidos culturales e inteligencia artificial pueden convertirse en nuevos pilares de la cooperación económica bilateral.

El mandatario surcoreano subrayó que las tecnologías orientadas al futuro, encabezadas por la inteligencia artificial, pueden elevar la cooperación bilateral a un nuevo nivel.

Analistas chinos señalaron que, pese a los desafíos derivados de la competencia económica y del entorno internacional, el mercado chino sigue siendo difícil de sustituir para Corea del Sur.

Datos oficiales indican que China ha sido durante 21 años consecutivos el principal socio comercial de Corea del Sur,

con un comercio bilateral que se ha mantenido por encima de los 300 mil millones de dólares anuales.

El Maipo/PL

Date Created

Enero 2026

www.elmaipo.cl